



CIRCULAR 04 – 07 – 2024

Apreciada Membresía Nacional y Mundial

Un fraternal saludo.

Nos dirigimos a ustedes para expresar nuestra inmensa gratitud por la participación y el compromiso demostrados en la reciente **XII Convención Nacional de Alcohólicos Anónimos** celebrada del 29 de junio al 1 de julio en el Centro de Convenciones Plaza Mayor, en la ciudad de Medellín, Antioquia, Colombia.

La diversidad de nuestra nación se hizo presente en esta memorable reunión, con la asistencia de miembros provenientes de múltiples regiones del país. Desde las vibrantes urbes hasta los tranquilos pueblos, cada acento y cada idiosincrasia aportaron un matiz único que enriqueció nuestros encuentros. Fue verdaderamente inspirador ver cómo nuestras diferencias se unieron en un propósito común: la búsqueda de la sobriedad y el apoyo mutuo.

La organización y la participación juiciosa de los asistentes fueron pilares fundamentales para el éxito de este evento. Los variados temas abordados y la profundidad de las discusiones reflejaron el compromiso y la seriedad con los que cada miembro se involucró. Los oradores invitados, tanto nacionales como internacionales, nos ofrecieron perspectivas valiosas y enriquecedoras, que sin duda dejarán una huella perdurable en todos nosotros.

Agradecemos de manera especial la presencia de las autoridades civiles, incluyendo a gobernadores y delegados, así como la significativa participación de la autoridad eclesial, cuyo apoyo y reconocimiento fortalecen nuestro camino. La estructura de la Oficina de Servicios Generales de EE.UU./Canadá, junto con los Custodios y delegados internacionales, brindaron un respaldo invaluable, subrayando la importancia de nuestra labor en un contexto global. La asistencia de





*¡Un Reencuentro en
Amor, Unidad y Servicio!*



más de 20 delegaciones de países hermanos añadió una dimensión internacional a nuestra Convención, creando lazos de fraternidad y cooperación que trascienden fronteras. Los invitados especiales contribuyeron con su experiencia y sabiduría, enriqueciendo nuestras sesiones y actividades.

Como preámbulo a la Convención, el viernes 28 de junio, en Teleantioquia, en su programa noticioso matutino 'Consejo de Redacción', se hizo una nota sobre nuestra Convención y el 'Encuentro de Profesionales y Amigos', que tuvo lugar el mismo viernes de 9:00 A.M. - 12:00 M. Así mismo, el lunes 1 de julio, Noticias Teleantioquia, de nuevo, hizo otra nota sobre el cierre de nuestro evento.

Con gran entusiasmo, anunciamos que la responsabilidad para la próxima Convención Nacional en 2029 ha sido entregada a la Región A. Es el cálido norte del país, donde encontramos bellas ciudades caribeñas que podrán albergar a todos y cada uno de los alcoholicos anónimos de nuestro país y el extranjero que asistirán a nuestro máximo evento quinquenal.

Gracias a todos ustedes y a su inquebrantable compromiso, más de 3000 personas se reunieron en el lugar más apropiado y representativo de Medellín para realizar **“Un Reencuentro en Amor, Unidad y Servicio”**, reafirmando la fuerza y la unidad de nuestra Comunidad.

Con aprecio y gratitud,

José Antonio Cortina Guerrero
Presidente Junta de Custodios

Plinio Barrera Plazas
Gerente – OSG